

Dr. med. Gunter Glas

- Jahrgang 1967
- 1989 bis 1996 Studium der Medizin in Leipzig einschließlich  
7-monatiger Hospitation in Chile
- 2002 Facharzt für Innere Medizin
- 2002 Promotion
- 2003 Erlangung der Zusatzbezeichnung „Diabetologe DDG“
- 2007 Prüfung zur Erlangung der Subspezialisierung Gastroenterologie
- zuletzt Chefarzt an der Paracelsus Klinik in Zwickau
- niedergelassen in eigener Praxis seit 2017
- Fremdsprachen: Englisch, Spanisch



Gastroenterologische Gemeinschaftspraxis

Breitschwerdt . Glas . Gürtler.